

《单词百科:perpetually是什么意思?perpetually怎么发音?perpetually的解释和用法》

英语单词perpetually是什么意思?perpetually怎么读?perpetually怎么发音?简答网为您整理了perpetually的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



perpetually怎么读

perpetually的读音:[p ə 'pet ʃ u ə l i]

perpetually的意思

1、adv.永恒地;终身地;不断地;

perpetually的近义词

1、always adv.总是, 老是;永远, 始终;常常;不断地;

- 2、 **constantly** adv.不断地, 时常地;始终;一直;
- 3、 **continually** adv.不停地;持续地;屡屡地;一再地;
- 4、 **continuously** adv.连续不断地, 接连地;时时刻刻;连着;直;
- 5、 **enduringly** adv.耐久地, 永久地;

perpetually的双语例句

- 1、 We belong perpetually to each other for life or for death.

我们永远相依为命,同生死,共患难.

- 2、 Their curtains are perpetually drawn , so a passerby cannot peer inside.

他们的窗帘遮得严严实实,外人难以看清内情.

- 3、 He perpetually interferes in political affairs.

他总是干预政事。

- 4、 Ingram ran a hand through his perpetually untidy red hair.

英格拉姆一只手梳理着他那永远也理不齐的蓬乱的红发.

- 5、 She wore a perpetually martyred expression.

她总是那么一副可怜兮兮的样子。

- 6、 Start anywhere else and you will be perpetually confused.

从其他地方开始的话,你将永远受到困惑.

- 7、 This source of doubt would not so perpetually recur.

此种疑团,当不会如此长久存在.

- 8、 The scene perpetually reconstructed itself in his imagination.

那段经历不断地再现在他脑海里.

- 9、 Modern-fiction theories have perpetually been underestimating the author's position.

在现代小说学中,作者的地位不断降低.

10、 Why are you perpetually getting into debt?

你为什么没完没了地借债?

11、 We say so even as atBoston's supremely's perpetually underrated Joe Johnson.

什么叫“ 乔约翰逊说他永远被低估啊 ”,没错是不必逐字逐句的严格对照,但是这么发挥根本是改了意思了啊.

12、 Perhaps criticism is perpetually a matter of being unfair to some and too fair to others.

说不定文艺批评永远是对某些人有欠公正,对另外一些人又过分偏袒了.

13、 She was perpetually telling him to do this and to do that.

她总是不停地支使他去做这做那.

14、 They smote the rock, forever, and the water sprang , perpetually, in the perpetual desert.

他们永远猛击着岩石; 流水在永恒的荒漠上永无休止地喷涌出来.

15、 They were all perpetually starving.

他们都一直忍饥挨饿.

以上是简答网为您整理的perpetually怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/perpetually>